

Sie haben ihre Götter vernichtet

von Br. Thomas Gebhardt

Jesaja 37:19

und sie haben ihre Götter ins Feuer geworfen; denn sie waren keine Götter, sondern Werke von Menschenhand, Holz und Stein, und so konnten sie sie vernichten.

Sie haben ihre Götter vernichtet, weil sie feststellten, dass es nur erfundene Dinge waren, denen sie nachgelaufen sind. Die Menschen laufen heute vielen solchen nutzlosen Dingen hinterher und hängen ihre Herzen daran. Die Menschen haben die Veranlagung, weil sie den wahren Gott nicht kennen, Dingen zu dienen, die nichts mit Gott zu tun haben. Dienen bedeutet, sie leben für diese Dinge. Sie können für irgendwas leben und dies wird zu Ihrem Gott. Manche leben für eine Religion, und es ist egal wie diese heißt, aber das ist Götzendienst. Manche verehren die Mutter JESU, Maria, oder die Apostel, das ist Götzendienst. Andere verehren einen Religionsstifter, aber das ist Götzendienst. Manche gehen in eine Kirche und dienen dieser, aber auch dies ist Götzendienst. All dies kann den Menschen nicht erretten.

Ich möchte, dass Sie Gott kennenlernen und dass all jene, die IHN schon kennen, IHN besser kennenlernen, damit Sie nicht mehr Dingen dienen müssen, die Ihnen gar nichts, außer am Ende die Hölle, bringen. Gott gebe mir die Weisheit, Ihnen das in rechter Weiße zu zeigen.

Die Bibel sagt, bzw. Paulus gibt uns das Zeugnis: ([1.Korinther 15:3-4](#)) "Denn ich habe euch zu allererst das überliefert, was ich auch empfangen habe, nämlich daß Christus für unsere Sünden gestorben ist, nach den Schriften, und daß er begraben worden ist und daß er auferstanden ist am dritten Tag, nach den Schriften". Weder Maria noch Buddha, noch Allah, auch keine Religion oder Kirche oder Apostel starb für die Menschen am Kreuz, sondern JESUS starb für die Sünder am Kreuz. Als Thomas die Narben in JESU Händen und Füßen und Seiner Seite sah und spürte, erkannte er JESUS als seinen Herrn und Gott richtig an.

Erkennen Sie JESUS? Sehen Sie IHN mit Seinen Narben? Erkennen Sie, dass Er für Sie gestorben ist, weil ER Sie so liebt, dass ER will, dass Sie mit IHM im Himmel sind? JESUS war ein Mensch, genau wie Sie und ich. Er ist voller Mitgefühl und Verständnis. Aber in JESUS war immer der lebendige Gott, der die Welt mit sich selbst versöhnen wollte. Als JESUS vor Thomas stand, erkannte Thomas deutlich, dass da sein Herr und Erretter, sein Gott stand und rief aus, JESUS, mein HERR und GOTT!

Wir haben gelernt, dass die Sünde den Tod bringt. JESUS hatte nie gesündigt. Wieso starb ER dann am Kreuz? Die Bibel lehrt uns: ([Markus 10:45](#)) "Denn auch der Sohn des Menschen ist nicht gekommen, um bedient zu werden, sondern um zu dienen und sein Leben zu geben als Lösegeld für viele." JESUS, der vollkommen Sündlose, wurde als Verbrecher für Verbrechen gekreuzigt, die ER NICHT begangen hat. Er starb auch für Sie und Ihre böse Dinge, die Sie taten. Der Gerechte starb für die Ungerechten.

Wir alle verdienen es, für unsere eigene Bosheit direkt in die Hölle zu gehen. Wenn Sie das nicht verstanden haben, dann kann ich Ihnen wenig helfen.

Die frohe Botschaft aber ist, JESUS ging bereitwillig ans Kreuz, um für die Sünden der Welt zu bezahlen. Es ist schwer vorstellbar, dass der ins Fleisch gekommene Gott von uns Menschen gekreuzigt wurde. JESUS wurde geschlagen, bespuckt, verspottet, ausgezogen und an ein Holz genagelt. JESUS wurde gekreuzigt.

Montag, der 31.10.22

Gott hat das für Sie und mich getan, weil Er uns liebt und diese Liebe zu uns ausdrücken wollte. Wie könnte jemand solch einen wunderbaren Erlöser und Gott ablehnen?

Dieser Gott, der Sie so sehr liebt, segne Sie für heute und hören Sie morgen mehr! Ihr Thomas Gebhardt